
なか面は作業指針 なか面は作業指針

広 島 ゆ た か 広 報広 島 ゆ た か 広 報

広
島
ゆ
た
か

第165号
令和３年６月

編集発行
ＪＡ広島ゆたか総務部

広
島
ゆ
た
か
広 報

４月末実績

　いつも当ＪＡのご利用
有難うございます。今後
も役職員一同、誠心・誠
意事にあたりますので、
今後もご利用のほどよろ
しくお願い致します。

4,885人
５億2568万円
279億0324万円
５億3258万円

5183万円

期首組合員数
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貯 金 残 高
貸 付 金
購買品供給高

今
月
の
名
言

「
勝
つ
こ
と
ば
か
り
知
り
て
、
負
け
る
こ
と

　
　
　
　

知
ら
ざ
れ
ば
、
害
そ
の
身
に
至
る
」

　　
　
　
　

　
　
　
　
　
　
　

徳
川
　
家
康

主　な　行　事　報　告

総代の皆様へ「書面議決書」の提出依頼について

第20回通常総代会に向けた
　　「ご意見・ご質問」の受付について

「全国かんきつ同志会大会」の開催について

　第20回通常総代会資料等は、例年通り６月中旬頃には
お手元にお届けいたします。新型コロナウィルス感染防
止の観点から、この度の総代会への出席は原則お控えい
ただき、代わりに「書面議決書」での議決権行使をお願い
申し上げます。ご記入いただいた書面は、本所または最
寄りの各支所や事業所へ６月25日（金）夕方５時までにご
提出下さい。

　例年、通常総代会の開催前にいただいております組合員皆様か
らのご意見・ご質問を今年もお受けいたしますのでお申し出下さ
い。質問用紙等につきましては、広報誌と一緒にお配りしますが、
本所・各支所の窓口にも備え付けておりますのでご利用下さい。
なお、ご質問の内容が重複している場合は集約させていただくこ
とも有りますのでご了承下さい。また、総代会に直接関係の無い
ご意見につきましては、個別に対応させていただきますのでよろ
しくお願いします。
　　提出期限：令和３年６月 11日（金）午後５時まで
　　提出場所：本所・各支所・事業所
　　注意事項：ご意見・ご質問された方につきましては、地区
　　　　　　　と氏名を公表させていただく場合がございます。

「JA出荷用コンテナ」の回収について「JA出荷用コンテナ」の回収について「JA出荷用コンテナ」の回収について「JA出荷用コンテナ」の回収について
　「JA出荷用コンテナ」は出荷者共有の財産です。
　園地や園地周辺で直射日光を浴びる状態で放置され
るとコンテナの劣化が早まります。そのような状況に
あるコンテナを見つけた場合、職員が自主的に回収い
たしますので予めご承知下さいますようお願いします。

「道の駅たかの」での宣伝販売について
　令和３年４月24日(土)、25日(日)に、
広島県庄原市にある「道の駅たかの
８周年記念感謝祭」に出店し、当組
合管内のハウストマトや柑橘類の宣
伝販売を行いました。庄原市高野町
と大崎上島町は平成14年から姉妹都
市提携を結んでおり、普段より道の
駅たかの常設販売スペースで管内農
産物等の販売を行っております。買
い物に訪れた方に大変好評でした。

第20回 「通常総代会」の開催について
　平素は、当組合の各種事業についてご支援・ご協力
を賜り誠に有難うございます。さて、当組合の通常総
代会を次のとおり開催いたしますが、現在も新型コロ
ナウィルス感染の終息が見通せない状況が続いており
ますので、本総代会も昨年同様、総代の皆様には当日
の出席（及び委任状による議決権行使）は、原則お控え
いただき、「書面議決書」による議決権行使を行ってい
ただきますようお願い申し上げます。なお、今年の総
代会開催日においても、各地区への送迎は行いません。
またフェリー代や出席料のお支払いは行いません。
　大変ご迷惑をお掛けいたしますが、ご理解・ご協力
の程よろしくお願いします。
　　開催日時：令和３年６月26日（土）　午前９時より
　　開催場所：後日、案内文書にてお知らせします。
　　問い合わせ先：0823－66－2011（本所総務課）

第７号議案：令和３年度余裕金運用について
第８号議案：共済規程の一部変更について
第９号議案：人事ローテーション基本方針の一部変更について
第１０号議案：令和３年度法令等遵守の実践計画について
第１１号議案：リスク管理の基本方針について
第１２号議案：一組合員に対する信用の供与等の最高限
　　　　　　　度額について
第１３号議案：組合員以外の者 1人に対する信用の供与
　　　　　　　等の最高限度額等について
第１４号議案：同一人に対する信用の供与等の最高限度
　　　　　　　額について
第１５号議案：不良債権の処理方針について
その他

４月２７日（火）　　総務運営委員会
４月３０日（金）　　第１回　監事会
４月３０日（金）　　第１回　理事会
《協議事項》
　第 1号議案：県域統合合併に向けた今後の方向
　　　　　　　について
　第２号議案：中野支所の施設老朽化対応について
　第３号議案：機構図の変更について
　第４号議案：内部統制システム基本方針の見直
　　　　　　　しの要否について
　第５号議案：定款の一部変更について
　第６号議案：余裕金運用規程の一部変更について

　平成12年以来、21年ぶりに広島県で「全
国かんきつ同志会大会」が９月に開催さ
れます。現地視察は大崎上島地区も受け
入れが可能となっており、当初は約500
人の県外会員の訪問を受け入れる計画で
したが、新型コロナウィルス感染防止の
観点から園地の動画配信による開催に変
更となりました。令和３年４月28日(水)
には、関係者が対象園地に集合し今後の
スケジュールや動画作成の内容等につい
て最初の打ち合わせを行い、開催に向け
準備を開始しました。


